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Neu: 

VERHEISSUNG – ALLES KOMMT ZUM GUTEN 

ist ab sofort bei uns erhältlich! 
 

→ Hier zum Buch 

https://lichtweltverlag.at/produkt/verheissung/
https://lichtweltverlag.at/produkt/verheissung/
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Dieses Buch erhellt den Sinn des Zeitgeschehens 

und nimmt Sie mit auf eine Reise, die Sie 

verwandelt und für die spirituelle Sichtweise des 

Lebens öffnet. Den Meisterdialogen ist zu eigen, 

dass sie einerseits unseren Verstand mit klaren 

Antworten vorsorgen und gleichzeitig unsere 

Herzen mit purer Energie von Liebe erfüllen. 

Wahre Spiritualität bezieht alles mit ein, denn 

nur wenn dem Verstand genauso Rechnung 

getragen wird, wie unserem seelischen 

Begreifen, kann echte Harmonie in uns 

hergestellt und wahrer Frieden erreicht werden. 

 

 
📖 Leseprobe 

https://lichtweltverlag.at/wp-content/uploads/2023/11/LP-Verheissung.pdf
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Dieses Buch entfernt das Kreuz aus deinem Leben! 

 

Jesus Biografie 1 

E-Book 

 

https://lichtweltverlag.at/produkt/jb1/
https://lichtweltverlag.at/produkt/jb1/
https://lichtweltverlag.at/produkt/die-jesus-biografie-1-digital/
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Dieses Buch bietet klare Antworten auf diese existenziellen 

Fragen der Menschen und Antwort auf die „Zukunft“ der 

Menschheit. „Telos – Willkommen in Agartha“ ist der 

Schlüssel für Ihren Aufstieg. 
 

Telos  

E-Book 

https://lichtweltverlag.at/produkt/telos/
https://lichtweltverlag.at/produkt/telos/
https://lichtweltverlag.at/produkt/elija-prophezeiungen/
https://lichtweltverlag.at/produkt/elija-prophezeiungen/
https://lichtweltverlag.at/produkt/telos-willkommen-in-agartha-digital/
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„…wer es versteht, in der 

sichtbaren Welt das Wirken 

des Unsichtbaren zu 

erkennen, erntet Frieden, 

Glück und Freude.“ 
 

ADAMA VON TELOS 
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Das Göttliche in dir 
 

ADAMA VON TELOS  
 

→ Live-Botschaft aus der 130. Lichtlesung, ab 0:23:45 

 

 

Aufstieg in die 5. Dimension 

 

Das Göttliche in dir anzuerkennen und zu erkennen – und 

GOTT in dein Leben zu bringen wie einen Freund, der dir in 

allen Belangen mit Rat und Tat zur Seite steht.  

 

Eine natürliche und innige Beziehung mit GOTT zu 

entwickeln, dich auf GOTT einzulassen und für die Wunder 

der Heilung, die GOTT für dich bereithält, bereit zu sein.  

Mit GOTT zu leben, durch GOTT zu wirken, mit SEINER 

Zunge zu sprechen und die Menschlichkeit dadurch zu feiern.  

Am Anfang ist GOTT und am Ende ist GOTT – und in der 

Zeit dazwischen? Da vergisst du, bis du dich wieder erinnerst.  

 

https://www.youtube.com/watch?v=Rz0GFoSi9_M&t=1425s
https://www.youtube.com/watch?v=Rz0GFoSi9_M&t=1425s
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Heute ist die Zeit des Vergessens um. Heute beginnt sich die 

ganze Menschheit auf der Oberen Erde zu erinnern und 

wieder mit GOTT zu verbinden. Heute vollzieht ihr, was uns 

aus den Reichen der Inneren Erde vor langer Zeit beschieden 

war: den Aufstieg auf die Ebene des Lichts der 5. Dimension.  

 

Ich bin ADAMA VON TELOS 

 

Ich bin jetzt bei euch und mit mir ist ein großes Gefolge von 

Lichtwesenheiten bei euch angekommen. Wir erfüllen jetzt 

den Raum und umarmen euch als unsere Schwestern und wie 

unsere Brüder. Tiefe innere Verbundenheit, tiefes Verstehen 

eurer derzeitigen Lage und aufmerksame Begleitung wird 

euch zuteil.  

 

Alles in unserer Macht Stehende wird getan, damit sich 

euer Aufstieg so harmonisch wie möglich gestalten kann. 

Wir achten auf das globale Schicksal und wir beachten 

Einzelschicksale – alles unter dem Aspekt des 

größtmöglichen Lernens, der höchstmöglichen 

Entwicklung und der heilvollsten Entfaltung des 

Menschen auf der Oberen Erde.  
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Unsichtbares im Sichtbaren erkennen 

 

Ihr wart niemals alleine auf euch gestellt und ihr seid niemals 

alleine auf euch gestellt! Lasst euch von der Realität nicht 

täuschen. Von einer Realität, die die unsichtbare Wirklichkeit 

ignoriert und ausklammert.  

 

So viel Leid und Elend wird nur deshalb erfahren, da die 

Menschen nur dem Sichtbaren vertrauen, anstatt sich auf die 

unsichtbare Wirklichkeit, die da ist GOTT, einzulassen. Steigt 

in euer Leben ein, macht euch bewusst, dass ihr aus dem Geist 

herabgestiegen seid und zum Geist aufsteigen werdet. Dann 

habt ihr die vollständige Perspektive.  

 

Denn nur wer es versteht, in der sichtbaren Welt das 

Wirken des Unsichtbaren zu erkennen, erntet Frieden, 

Glück und Freude.  

 

Deine Hinwendung an den Schöpfer ist das Zeichen dafür, 

dass du bereit bist für die Heimreise, dass du bereit bist für 

deine Rückkehr in das Licht.    
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Bund mit GOTT 

 

Körperliche oder seelische Schmerzen – heile sie im Lichte 

GOTTES. Rufe das Licht herbei, so, wie du Engel oder 

Meister anrufst - und lass dich von GOTT direkt anleiten, 

heilen und anheben.  

 

Jeder Schritt, den du gehst, jede Begegnung, jedes Ereignis 

dienen dir, damit du diese Spur zu GOTT aufnehmen kannst 

und zu wahrer Hingabe fähig wirst. 

 

Wir aus den Inneren Reichen der Erde leben im ständigen 

Gewahrsein in GOTT – und jetzt liegt es an euch, diese tiefe 

Verbindung einzugehen, diesen heiligen Bund mit GOTT zu 

erneuern, um ein erwachter und erleuchteter Mensch zu sein.  

 

Lasst die Zeiten hinter euch, sorgt euch nicht länger um die 

Zukunft. Denn das Feld der Zukunft ist schon bestellt. Wäre 

es anders, wäre diese Übertragung unmöglich und niemand 

von euch wäre hier.  
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All die Jahre und die dem heutigen Tage vorausgegangenen 

Jahrzehnte wurdet ihr auf dieses Jetzt vorbereitet – und so 

kommt es jetzt darauf an, dass ihr so tief wie noch nie zuvor 

in eure eigene göttliche Wirklichkeit eintaucht, dass ihr euch 

als reines göttliches Bewusstsein, das sich auf Erden 

offenbart, erlebt.  

 

Die Zukunft in der Liebe GOTTES 

 

Diese Einheit in euch selbst, mit euch selbst und mit GOTT 

gilt es jetzt zu erlangen - und diese Einheit bedeutet Heilung, 

Aufstieg und Ankunft in der von deiner Sehnsucht 

manifestierten lichten Zukunft in der Liebe GOTTES.  

 

Meine Botschaft ist:  

 

Leg alles in die Hände GOTTES!  

Lass dich fallen ohne Netz! 

Öffne dein Herz für jede Heilung und erwache! 

Erhebe dich in die Welt, auf der wir dich erwarten! 
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Bis zu diesem Tage gehen wir den Pfad der Heilung mit euch. 

Wir sind eins mit euch und keine Macht der Welt kann unsere 

Verbindung schwächen. Wir sind eins und heute folgt ihr uns 

am Pfad des Aufstiegs.  

 

Alles ist erreicht, sobald du dich im unermesslich weiten Feld 

der Liebe GOTTES wahrnimmst. 

 

In unendlicher Liebe  

ADAMA VON TELOS  

 

→ Das Erbe des Himmels antreten! (pdf) –  DIE ERZENGEL 

 

 

https://lichtweltverlag.at/wp-content/uploads/2023/12/Die_Erzengel-Das-Erbe-des-Himmels-antreten.pdf
https://lichtweltverlag.at/wp-content/uploads/2023/12/Die_Erzengel-Das-Erbe-des-Himmels-antreten.pdf
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„Der Glaube, du müsstest dein 

Schicksal selbst formen, es tragen 

und ertragen, und der Glaube, 

GOTT betritt erst dann die Bühne 

deines Lebens, wenn du an der 

Realität scheiterst oder zu 

zerbrechen drohst, ist ein Irrglaube.  

Wenn es zu spät ist, geliebter 

Mensch, dann nicht, weil es GOTT 

nicht gibt, sondern weil es GOTT in 

deinem Leben nicht gab!“ 

 

DIE ERZENGEL 
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Bitte um direkte göttliche 

Führung! 
 

DIE ERZENGEL  
 

 

Gottes Liebe zu den Menschen 

 

Gottes Liebe zu den Menschen ist grenzenlos! Niemand geht 

verloren, kein Mensch wird am Ende seiner Tage vergessen! 

Jedes Leben wird geehrt und ist geborgen in SEINER Liebe.  

Dieser Wahrheit schenkt ihr oft noch zu wenig Bedeutung. 

Anstatt mit GOTT zu leben und um die direkte Führung 

GOTTES zu bitten, verwerfen viele Menschen diesen 

Gedanken. Ihr wollt euer Leben selbst meistern, um euch 

Meister nennen zu dürfen? Ist das der Weg? 

Die Wahrheit ist, kein Mensch erreicht selbst die 

Meisterschaft. Jede Meisterschaft ist nur mit GOTT zu 

erreichen. Du bist es, auf dessen Schritte es ankommt, du bist 

es, der den Weg geht, du bist es, der Kraft und Energie 

aufbringen muss, damit sich deine Bestimmung erfüllen kann. 

Jedoch du bist immer mit GOTT. 
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Kein Mensch hat je alleine seine Meisterprüfung 

absolviert oder ist allein durch eigene Anstrengungen in 

den Himmel aufgefahren. Vor allem deine spirituelle 

Entfaltung braucht die Führung und Präsenz GOTTES 

mitten in deinem Leben. 

 

Was ist Meisterschaft? 

 

Was ist die Meisterschaft? Meisterschaft bedeutet, sich 

selbst erkannt und seine Rolle in diesem kosmischen Spiel 

angenommen zu haben. Ein wahrer Meister versteht, ein 

echter Meister weiß, ein verwirklichter Meister akzeptiert.  

 

Öffne dein Bewusstsein, damit GOTT eintreten kann. 

Ermächtige dich selbst, den Bund mit GOTT einzugehen.  

 

Lebe in Einheit mit GOTT und gib die Rolle des 

Einzelkämpfers auf! 

 

Das menschliche Bewusstsein vollzieht in dieser Zeit wahre 

Sprünge. Vieles, was bis heute seine Gültigkeit hatte, wird 

jetzt verworfen.  
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Der Geist der Einheit erhält Einzug – der Geist der Einheit des 

Menschen mit GOTT – immer mehr Menschen wird dies jetzt 

bewusst.  

 

Reifen ohne Schmerz 

 

Immer mehr Menschen erkennen, dass sie nichts im 

Leben selbst bewältigen müssen und dass sich spirituelles 

Wachstum auch ohne traumatisierende 

Schmerzerfahrungen vollziehen kann. Dieser innere 

Reifungsprozess vollzieht sich heute bei immer mehr 

Menschen. Glaubenssätze, die vergangenen Epochen 

geprägt haben, werden hinterfragt und aufgegeben.  

 

Der Kern ist: Menschen, die die Meisterschaft auf dieser Erde 

anstreben, haben erkannt, dass nur in der Einheit mit GOTT 

dem Leben Sinn, Bedeutung und Erfüllung verliehen werden 

kann. Die Abtrennung von GOTT wird überwunden und 

wahre Meilensteine in der spirituellen Entfaltung sind das 

Resultat:   
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• Wenn du dachtest, du hättest dein Leben selbst in der Hand, 

dann hast du dich geirrt. 

• Wenn du dachtest, nur du selbst seiest Schöpfer und 

Gestalter deines Lebens, dann lagst du falsch. 

• Wenn du dachtest, Manifestation geschehe nur aus eigenem 

Antrieb heraus und aus eigener Kraft, dann warst du der 

Wahrheit fern.  

 

Alles, was ist, ist durch GOTT, geschieht durch GOTT 

und hat den Ursprung bei GOTT.  

 

Sich auf diese Wahrheit einzulassen, bedeutet loszulassen – 

und entfernt augenblicklich jeden Druck aus deinem Leben.  

Erwartungshaltungen, die du dir selbst gegenüber hast, 

werden aufgehoben und du kannst endlich frei und 

unbeschwert leben.  

 

Das Beste zu tun – mit besten Gewissen und mit allem dir 

möglichen Einsatz – alles Weitere war, ist und bleibt die 

Angelegenheit GOTTES. 
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Dies zu verinnerlichen, es zu akzeptieren und GOTT die 

großen Dinge in deinem Leben wie auch die Details regeln zu 

lassen, das ist es, was eine lebendige Beziehung mit GOTT 

ausmacht.  

 

GOTT und Probleme 

 

Für GOTT gibt es gibt keine großen oder kleinen Probleme. 

GOTT blickt auf gleiche Weise auf alles, was ist und SEINE 

Hände greifen dort ein, wo sie gebraucht werden. Nicht erst, 

wenn du nicht mehr weiterweißt oder weiterkannst, ist GOTT 

dein Verbündeter, sondern lange davor kommt GOTT dir mit 

ausgebreiteten Armen entgegen.  

Diese direkte und immerwährende Führung durch GOTT ist 

dein Geburtsrecht – und wenn du es vergessen hast? In dieser 

Botschaft wirst du daran erinnert.  

 

Der Glaube, du müsstest dein Schicksal selbst formen, es 

tragen und ertragen, und der Glaube, GOTT betritt erst 

dann die Bühne deines Lebens, wenn du an der Realität 

scheiterst oder zu zerbrechen drohst, ist ein Irrglaube.  
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Wenn es zu spät ist, geliebter Mensch, dann nicht, weil es 

GOTT nicht gibt, sondern weil es GOTT in deinem Leben 

nicht gab! 

 

Darum bitte GOTT in dein Leben! GOTT ist da und GOTT 

wartet nicht darauf, bis du das Tal der Tränen durchschritten 

hast! GOTT lässt es nicht darauf ankommen, du jedoch 

meistens schon – warum, geliebter Mensch? Warum ist 

GOTT auch nur für eine Sekunde in deinem Leben abwesend? 

Erkenne diesen Irrtum! Lebe und reife mit GOTT – 

Wachstum ohne Schmerzen, Erleuchtung fern von Leid.  

 

Das bedeutet die Meisterschaft zu erlangen – mit, durch und 

in GOTT. Der direkteste Pfad zur Vollendung, ist der Pfad 

mit GOTT. 

 

DIE ERZENGEL 

 

→ Inanspruchnahme deiner Macht! (pdf) –  ERZENGEL 

RAPHAEL 

 

https://lichtweltverlag.at/wp-content/uploads/2023/11/Erzengel-Raphael-Inanspruchnahme-deiner-Macht.pdf
https://lichtweltverlag.at/wp-content/uploads/2023/11/Erzengel-Raphael-Inanspruchnahme-deiner-Macht.pdf
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„Wer keine Ängste mehr hat,  

ist entweder ein Ignorant oder ist 

ein Buddha.“ 

 

JESUS 
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Ignorant oder ein Buddha? 
 

JESUS  
 

→ Aus dem neuen Buch: VERHEISSUNG – ALLES KOMMT 

ZUM GUTEN 

 

 

Voller Ängste 

 

JJK: Das wird wohl ein längeres Gespräch! Seit rund einer 

Woche bin ich voller Ängste. Ich sorge mich um meine 

Familie, um den Verlag, um meine Gesundheit. Auch an mir 

nagt der Zahn der Zeit: Falten, Hautveränderungen, Zähne, 

die Beweglichkeit lässt nach, die Haare werden jetzt wirklich 

weiß – am Ende ist es wohl die Angst vor einem 

unvollendeten Leben und dem Tod, die mich umtreibt. Seit 

rund einer Woche ist das so heftig wie schon lange nicht und 

gestern am Abend war – alles vorbei! Wie wenn sich eine 

Schleuse gelöst hätte, war alles vorbei. Am Nachmittag hatte 

ich noch ein seltsames Erlebnis, aber auch dies ist mir schon 

wiederholt passiert.  

https://lichtweltverlag.at/produkt/verheissung/
https://lichtweltverlag.at/produkt/verheissung/
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Ich bin in Wien und gehe einer Straße entlang, als sich wie 

aus dem Nichts plötzlich ein junger Mann vor mir aufbaut und 

mich wüst beschimpft. Eine ganze Kaskade an 

Schimpfwörtern voller Aggression wurde auf mich 

abgelassen. Ich ging ruhig weiter und überlegte, was dies 

bedeuten soll. Ja und das ist auch gleich meine Frage: Was 

soll das alles? 

 

JESUS: Ich bin bei dir und ich bin bei allen Menschen, die 

sich vertrauensvoll an mich wenden. Wo euer Licht 

Verstärkung braucht, um zur Geltung zu gelangen, da bin ich 

zur Stelle. Wahrlich, ein jeder Mensch ist in meiner Obhut 

und ein jeder Mensch ist der Liebe Gottes geweiht. Was ist 

geschehen und was geschieht mit dir, Jahn? 

 

Aufgabe eines Mediums 

 

Die schwierigste Aufgabe für ein Medium ist, die 

hereinfließenden Energien zu sortieren, die Spreu vom 

Weizen zu trennen, sie zu verarbeiten und zu integrieren.  
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Sich auf diese Arbeit akkurat vorzubereiten, ist von großer 

Wichtigkeit – und vorbereitet wurdest du und vorbereitet bist 

du. Warum dann das alles?  

Weil du immer wieder in die unterschiedlichsten kollektiven 

Ängste eintauchst und eintauchen musst. Denn nur auf diese 

Weise kannst du Botschaften für die Menschen, die ganz real 

in ihren Angstszenarien stecken, empfangen und so 

kanalisieren, dass sie eine Hilfe für die Betroffenen darstellen. 

Dabei kommen manchmal bei dir selbst eigene Themen an die 

Oberfläche, du wirst getriggert und dann fühlt es sich an wie 

die vergangene Woche. Die Arbeit als Kanal ist vielschichtig 

und nur sehr wenige Menschen können sich vorstellen von 

welchen Energien ein Mensch, der diese Aufgabe wahrnimmt, 

umgeben ist und mit welchen Kräften er sich 

auseinandersetzen muss.  

 

JJK: Kein „Friede-Freude-Eierkuchen-Job“, oder? 

 

JESUS: Eine Arbeit, die einen Menschen vollkommen fordert 

und die ihm alles abverlangt, insbesondere in dieser Zeit, in 

der sich so viele unterschiedliche Energiefelder 

überschneiden, überlappen und durchdringen.  
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Hier kommen die Dinge gerne durcheinander und am Ende 

des Tages oder am Ende einer Woche müssen wieder die 

richtigen Zuordnungen gefunden werden. Darauf wurdest du 

vorbereitet und dafür wirst laufend geschult.  

 

JJK: Aber warum der Verrückte, der mich anschrie?! Es 

passierte mir ja schon mehrmals auf diese Weise, dass 

plötzlich aus dem Nichts wer auftauchte und mich 

fertigmachen wollte. Gestern wurde der offensichtlich 

Verrückte ja beinahe handgreiflich… 

 

JESUS: Der Grund ist deine Präsenz. Immer wenn du in eine 

neue Schwingungsebene wechselst, das heißt, wenn dein 

Lichtfaktor angehoben wird, weil ein Transformationsprozess 

abgeschlossen ist, ist es möglich, dass solche Übergriffe 

geschehen. Warum? Da der neue Status noch nicht verriegelt 

und versiegelt ist. In dieser Übergangsphase eines energetisch 

frisch Operierten, ist es das Ziel, dich aus der Mitte zu 

bringen und dich zu verunsichern. Endlich fühlst du dich 

wieder wohl mit dir und dem Leben, endlich hast du wieder 

den Durchblick – und dann das.  
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Menschen, die dir auf diese Weise begegnen, leiden an 

dunklen Besetzungen und eine geballte Ladung an 

Bösartigkeit springt dir entgegen. Hier wollen dich Kräfte des 

kalten Lichts destabilisieren, verunsichern und dir manchmal 

einfach den Tag verderben. Diese Übergriffe sind noch 

möglich, da sich die Schwingungsebenen berühren. Solange 

mehrere Erden, das heißt, solange sich die unterschiedlichen 

Zeitlinien noch berühren und lichte wie unlichte Wesenheiten 

dieser Erde bevölkern, ist das möglich und auch 

wahrscheinlich. Was macht das mit dir? 

 

JJK: Irgendwie bin ich zunächst verwirrt und dann kann ich 

es aber rasch ablegen. Ich glaube, es macht mich stärker und 

auch wacher – jedenfalls fühle ich mich niemals irgendwie 

innerlich gekränkt oder verletzt. 

 

JESUS: Dein Ego fühlt sich nicht mehr angegriffen, deshalb 

ist das möglich und dies ist die wertvollste Vorbereitung auf 

die Arbeit für jedes Medium und zugleich die wertvollste 

Eigenschaft für das Gelingen eines Menschenlebens. 

 

 



27 

 

Kommt das Beste noch? 

 

JJK: Weißt du, manchmal habe ich so Gedanken, wie lange 

ich das noch machen werde, wartet noch etwas anderes auf 

mich oder habe ich womöglich bald erfüllt, was zu tun ich 

gekommen bin? Ich pendle da zwischen „das Beste kommt 

noch“, und „das war’s dann.“ 

 

JESUS: Der schönste und wichtigste Teil deiner Arbeit steht 

dir noch bevor. Du bist wichtig für deine Familie, für den 

Verlag und für die Menschen, die in immer größerer Anzahl 

zu eurer wertvollen Arbeit finden. Gott beruft dich ab, wenn 

es so weit ist – und diese Zeit ist wahrlich noch nicht 

gekommen. Alle körperlichen Veränderungen sind natürliche 

Prozesse, die sich jedoch langsam ereignen und wobei 

manches auch gestoppt wird. Methoden der Erneuerung von 

Zellen existieren und sie werden auch dir wertvolle Dienste 

leisten. 

 

Alles bewegt sich dahin, dass der Mensch gesund altert 

und verjüngt altert.  
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Das Alter mit Krankheit zu verbinden, ist ein großer 

Fehler, dieser Irrtum wird jetzt erkannt und 

entsprechende Heilmittel werden sich durchsetzen.  

 

JJK: Was mich immer wieder beschäftig ist die Angst. Es 

heißt ja oft: „Gehe raus aus der Angst!“, oder sehr viele 

Menschen sagen immer wieder: „Ich habe keine Angst – vor 

nichts und vor niemandem!“ Das kann ich für mich nicht in 

Anspruch nehmen. Ich habe immer wieder Ängste - und das, 

obwohl ich GOTT vertraue und weiß, dass auch mein Leben 

in den Händen des Schöpfers geborgen ist. Da hege ich 

niemals Zweifel, aber Ängste, wie eingangs geschildert, sind 

schon da … 

 

Wer hat keine Angst? 

 

JESUS: Du hast Ängste, weil du hinblickst. Du blickst auf 

den Zustand der Welt und auf die Verfasstheit der Menschen. 

Du siehst, wie filigran manches ist und wie schnell das 

Schicksal manches zunichtemachen kann.  
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Du lebst auf dieser Welt, die sich neu herausbildet und auf der 

jetzt der entscheidende Kampf um die Vorherrschaft zwischen 

Licht und Schatten tobt. Du kennst nicht nur die lichtvollen 

Potenziale – denn du bist mit negativen Erfahrungen genauso 

ausgestattet wie mit positiven Entwicklungen – aus vielen 

Epochen. Du trägst diese zellulare, planetare und universelle 

Erinnerung in dir.  

Du blickst hin und kannst wahrnehmen - und Ableitungen 

treffen. Das kann auch Ängste heraufbeschwören. Jedoch du 

gehst durch diese Ängste durch, du meisterst sie und lässt dich 

deshalb nicht von deinem Kurs abbringen.  

 

Es ist ein Unterschied, ob man keine Angst hat, weil man 

vieles einfach nicht wahrnimmt – oder ob man mit offenen 

Augen durch die Welt geht und immer wieder sehen muss, 

was auf dieser Welt verkehrt läuft. Wer den Himmel nicht 

nur bei Sonnenschein betrachtet, sondern sieht, wie er sich 

verdunkeln kann, dem sind Ängste niemals fremd.  

 

Dabei ist es wichtig zu verstehen, dass das zellulare 

Gedächtnis des Menschen ganz auf das Leben und Überleben 

ausgerichtet ist.  
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Jede menschliche Zelle will leben, lebendig sein. Das ist die 

Natur eines jeden Menschen.  

 

Fühlt sich der Mensch auf irgendeine Weise bedroht, sieht ein 

Mensch sein Leben gefährdet, entstehen Ängste. Dieser 

Überlebensimpuls ist ein von GOTT gegebener Instinkt, 

damit du dein Leben achtest, es bewahrst und hütest. Deshalb 

ist auch die Angst vor dem Tod in euren Zellen 

einprogrammiert. Dieses Programm wird erst gelöscht, wenn 

ein Mensch den Korridor des Übergangs betreten hat, dann, 

wenn seine Seele bereit ist und eine menschliche Existenz 

losgelassen hat.  

 

Wer keine Ängste mehr hat, ist entweder ein Ignorant 

oder ist ein Buddha. 

 

JJK: Die Angst kann dich ja auch vor Unheil bewahren,  

nämlich dann, wenn du aufgrund einer ersichtlichen Gefahr 

rechtzeitig Vorkehrungen triffst. 

 

JESUS: Das ist die natürliche Funktionsweise von Angst. Da 

gehören Ängste hin und das ist ihr Platz.  
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Solange dir die Angst dient, ist sie ein wertvoller Gefährte, 

wenn dich die Angst jedoch antreibt und vom Leben 

abhält, dich lähmt und negativ ausrichtet, gilt es etwas zu 

verändern. 

 

Einfach GOTT machen lassen! 

 

JJK: Oft denke ich mir, das Leben einfach so zu nehmen, wie 

es kommt, nicht alles erklären zu wollen, weder mir selbst 

noch anderen, nicht alles verstehen zu müssen oder wissen zu 

wollen – einfach zu leben und GOTT machen zu lassen.  

 

JESUS: Wer innerlich für diese Haltung Platz geschaffen hat, 

dem ist es ein Leichtes sein Leben auf diese Weise zu 

gestalten. Ist der ganze Gedankenmüll entsorgt und sind die 

emotionalen Verwundungen bis zu einem bestimmten Grad 

ausgeheilt, dann ist das die logische Konsequenz.  

 

Einfach zu leben, heißt, die Hindernisse, die dir das Ego in 

den Weg gelegt hat, ausgeräumt zu haben. Das ist die 

Meisterschaft, das ist der Dreh- und Angelpunkt jeder 

menschlichen Existenz: GOTT machen zu lassen!  
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Und GOTT machen zu lassen ist nur möglich, wenn dein 

GÖTTLICHES SEIN an die Stelle vom WOLLEN DES 

EGOS getreten ist.  

 

Die Truther-Szene 

 

JJK: Eine Frage noch zur sogenannten Truther-Szene. Ist es 

nicht auch so, dass hier sehr viele Ängste verbreitet werden. 

Vor Tagen sah ich ein Video, in dem ein spiritueller Lehrer 

darauf hinwies. Es ist wohl ein ziemlich schmaler Grat 

zwischen notwendiger Aufklärung und dem Schüren von 

neuen Ängsten – oder? 

 

JESUS: Was ans Licht gelangen soll, das muss ans Licht 

gelangen. Dies ist für die Aufarbeitung und Heilung 

unverzichtbar. Was jedoch auch in der von dir genannten 

Szene zu gering geachtet wird, ist, den Fokus auf das 

lichtvolle Geschehen zu lenken. Diese negative Schlagseite 

gilt es zu korrigieren.  

 

 



33 

 

Aufzudecken ist das EINE und ist unverzichtbar, die 

Menschen jedoch aufzurichten, ihnen mit der 

entsprechenden Gewichtung positive Entwicklungen 

bewusst zu machen, ist der ANDERE Aspekt. Dieser ist 

derzeit noch unterrepräsentiert, wird aber in Zukunft 

immer mehr Raum erhalten und an Bedeutung gewinnen.  

 

Sorgt euch nicht, dann auch dafür ist gesorgt. Nehmt euer 

Leben in die Hand und lebt es mit GOTT. Das ist es, worauf 

es jetzt bei den in Epochen erprobten und in vielen Leben 

geschulten Lichtkriegern ankommt.  

 

Im Zentrum steht GOTT und im Zentrum stehst DU MIT 

GOTT. 

 

Damit beschließen wir unser heutiges Gespräch. 

Es ist für alles und für jeden Menschen gesorgt. Von Anfang 

an bis zum Ende, in der Endlichkeit und in der Unendlichkeit 

GOTTES. 

 

****************** 
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Botschaft nach der Botschaft 

 

JJK: Verdächtiges Timing! Denn gerade als dieses Gespräch 

endete und ich die Botschaft fertig hatte, ruft mich mein 

Bruder Karl an und sagt mir, sein Auto habe einen Patschen 

(„Platten“ für alle deutschen Leser! 😊), glücklicherweise 

bestand für Karl keine Gefahr, auf jeden Fall aber muss das 

Auto in die Werkstatt. Es fügt sich alles zusammen: Vor rund 

10 Tagen der Blechschaden durch Fremdverschulden mit 

Fahrerflucht beim geparkten Auto meiner Frau und jetzt ein 

Reifenschaden bei Karl.  

 

JESUS: So verhält sich destruktiv aufgeladene Energie, die 

sich in eurem Umfeld bewegt hat.  

Weil es bei euch unmöglich war, suchte sie sich einen anderen 

Weg zur Entladung und in den jeweiligen Autos fand sie 

diesen. Solange die unterschiedlichsten Kräfte auf der Erde 

wirken und auf den Menschen einwirken, ist dies ein Teil des 

Lebens. Das ist die Botschaft nach der Botschaft. (Ende) 

 

→ Wann sind Wunder möglich? (pdf) –  MEISTER EL MORYA 

https://lichtweltverlag.at/wp-content/uploads/2023/05/BABAJI_Es-wird-euch-alles-gegeben.pdf
https://lichtweltverlag.at/wp-content/uploads/2023/05/BABAJI_Es-wird-euch-alles-gegeben.pdf
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Nächste Lichtlesung & 

Buchpräsentation  

 

Live-Botschaft von  

ERZENGEL MICHAEL  

Samstag, den 6. April 2024 

 

Wichtiger Hinweis auf Neuen 

Veranstaltungsort: 

 

Lorely Saal 

Penzinger Straße 72 

1140 Wien 

 

 

https://lichtweltverlag.at/lichtlesung-next/
https://lichtweltverlag.at/lichtlesung-next/
https://lorely-saal.jimdo.com/
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🎧Hier zur MP3 

 

130. Lichtlesung 
 

Live – Botschaft  

von Adama von Telos  

 

Weitere Botschaften von:  

Meister St. Germain, Sananda, Sai Baba & Babaji 

 

https://www.youtube.com/watch?v=Rz0GFoSi9_M
https://lichtweltverlag.at/lichtlesungen_mp3/
https://lichtweltverlag.at/lichtlesungen_mp3/
https://www.youtube.com/watch?v=Rz0GFoSi9_M
https://www.youtube.com/watch?v=Rz0GFoSi9_M
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Inhaltsübersicht und Zeitleiste: 

 

0:00:00 

Lebe DEINE Gabe (Bewusstseinsarbeit)  

 

0:23:45  

Das Göttliche in Dir (Live-Botschaft)  

 

0:33:10  

Buchpräsentation  

VERHEISSUNG - ALLES KOMMT ZUM 

GUTEN  

• Warum brennen Menschen aus?  

• Wie geht aus dem System aussteigen?  

• Was heißt das "gehe raus aus der Angst?"  

• Sind die Wettermanipulationen real?  

 

0:49:30  

Danksagung  

 

1:02:00  

Der Weg zum selbstbewussten Menschen  

 

1:04:30  

Was tun, wenn die Familie auseinanderbricht?  

 

https://lichtweltverlag.at/produkt/verheissung/
https://lichtweltverlag.at/produkt/verheissung/
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1:10:00  

Liebt diese Tage  

 

1:13:30  

Sakramente erlösen – und einfach "relaxen"  

 

1:19:40  

Wann hast du Gott erreicht?  

 

1:24:45  

Das Leben ist ein Geschenk  

 

1:37:30  

Neuer Veranstaltungsort von Lichtlesungen  

Lorely Saal  

 

1:40:15  

Was kommt 2024? 

 

 

Alle Botschaften der Lichtlesung werden im Laufe der 

kommenden Wochen in vollständiger Länge und 

Reinschrift am Blog veröffentlicht und ergehen an unsere 

Abonnement – Empfänger. 

 

 

 

 

https://www.youtube.com/redirect?event=video_description&redir_token=QUFFLUhqbFJZdEJ4bWZKTld3TDNqeERzMHhoWEN5eVFpZ3xBQ3Jtc0tsQk4tRkVHYjlCbFBFQy02dEZrRXVxdUJ5c3NSdlZDRG9tVDlfbzBtTjJZN0RGS0hjNER4Y1l2M3dPaUhnSVJMZFN0TkhYc0kwU3JLODFHZThoNFUxQnhwODF2dTJyT2x5R1I0RmxycHBUOHdqdDVzSQ&q=https%3A%2F%2Florely-saal.jimdo.com%2F&v=Rz0GFoSi9_M
https://lichtweltverlag.at/newsletter-signup/
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Wenn Sie unsere Arbeit schätzen:  

Bitte unterstützen Sie uns! 

 

Geschätzte Leser, Liebe Freunde! 

Unsere Arbeit ist nur durch ihre tatkräftige finanzielle Unterstützung 

möglich, denn das kostenlose Bereitstellen von Botschaften und 

Wissen kostet Geld. Zusätzlich verzichten wir, um die Klarheit der 

Webseite und die reine Schwingung der Beiträge zu gewährleisten, 

auf Werbung auf unserem Internet-Portal. Aus tiefster Überzeugung 

wollen wir diesen Weg fortführen.  

Daher bitten wir Sie, liebe Leser, um Ihre Unterstützung: Sichern Sie, 

durch Ihre Spende, diesen Service und die Existenz des Lichtwelt 

Verlages. 

Sehr herzlich 

Ihr Lichtwelt-Team, Karl Kassl & Jahn J Kassl  

>>> Spende, Energieausgleich, Unterstützung  

 

Volksbank Wien AG 

IBAN: AT72 4300 0484 0551 7003 

BIC: VBOEATWW 

https://lichtweltverlag.at/spenden/
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„Das Geheimnis dieser Meditationen liegt in der kollektiven 

Kraft, die durch das regelmäßige Praktizieren freigesetzt wird und 

im neuen Elementalbild, das im Äther verankert wird. 

Unvorstellbare Auswirkungen und unerwartete Tatsachen können 

durch euch auf diese Weise bewirkt werden. Der Schlüssel zum 

Weltfrieden und zur Einheit der Menschen liegt in dir.“ 

BABAJI 
 

 

>>> Alle 6 Stunden Meditation für den Weltfrieden 

https://lichtweltverlag.at/produkt-kategorie/atlantis-erbe/
http://lichtweltverlag.at/wp-content/uploads/2017/06/Friedensmeditation.pdf


41 

 

Nächste Lichtlesung, am Samstag den 6.4.2024 

Botschaft von ERZENGEL MICHAEL 

LORELY SAAL 

Penzinger Straße 72 

1140 Wien 

 

Nachbetrachtung der 130. Lichtlesung  

 

MP3 zum Anhören und zum Download  

 

Newsletter mit Botschaften hier kostenlos bestellen 

 

 

 

Bücher im Lichtwelt Verlag 
 

 
 

https://www.youtube.com/watch?v=Rz0GFoSi9_M&t=1425s
https://www.youtube.com/watch?v=Rz0GFoSi9_M&t=1425s
http://lichtweltverlag.at/lichtlesung/lichtlesungen_mp3/
https://lichtweltverlag.at/newsletter-signup/
https://lichtweltverlag.at/produkt-kategorie/buecher-deutsch/
https://lichtweltverlag.at/produkt-kategorie/buecher-deutsch/
https://lichtweltverlag.at/produkt-kategorie/buecher-deutsch/
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Der Autor 
 

 

 

 

Jahn J Kassl, geboren 1965, dient, nachdem bei ihm 2005 die 

spirituellen Zugänge geöffnet wurden, als Kanal der geistigen 

Lichtebenen des Seins. Seither werden ihm nahezu täglich 

Botschaften übermittelt. 2009 wurde dem Autor aufgetragen, den 

Lichtweltverlag zu gründen, damit die Botschaften eine weite 

Verbreitung erfahren.  

Neben den vielen Publikationen (Printbücher, eBooks) sind es vor 

allem die täglichen Veröffentlichungen am Lichtweltblog, die zu 

einer stetig anwachsenden Leserschar beitragen. Seit der Gründung 

des Verlages finden regelmäßig >>> Lichtlesungen statt. Das sind 

öffentliche Veranstaltungen, bei denen dem Autor „live“ Botschaften 

übertragen werden. Dies ermöglicht den Menschen, an der lichtvollen 

Wirklichkeit des Himmels direkt teilzuhaben und den Autor bei der 

Arbeit zu erleben. 

 

Als »Schreiber Gottes« besteht seine vorrangige Aufgabe darin, die 

ihm übertragenen Botschaften genau, klar und unkommentiert 

weiterzureichen.  

Jahn J Kassl ist ein Wegbereiter, um die Menschen beim Weg ins 

Licht zu begleiten und um ihnen beim Übergang in die neue 

Seinsrealität beizustehen. Der Autor lebt seit 1983 in Wien. 

http://lichtweltverlag.at/lichtlesungskalender/
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Publikationen Jahn J Kassl 
 

 

 

 

DIE JESUS BIOGRAFIE – TEIL I 

(Smaragd Verlag, 2008, gebundene Ausgabe) 

Licht I – Heilung durch Gott 

(Smaragd Verlag, 2008, gebundene Ausgabe, eBOOK, 2011, 

Lichtweltverlag, Neuauflage, Lichtweltverlag, 2018, Taschenbuch) 

Licht II 

(Lichtweltverlag, 2009, gebundene Ausgabe und eBOOK, 2010) 

2026 

(Lichtweltverlag, 2010, eBOOK, 2011, gebundene Ausgabe) 

Die Jesus Biografie – Teil II 

(Lichtweltverlag, 2010, eBOOK, 2011, gebundene Ausgabe) 

Offenbarungen SANANDA – Teil I 

(Lichtweltverlag, 2010, eBOOK, eSCRIPT) 

Der Lichtnahrungsprozess – Grenzerfahrung in 21 Tagen 

(Lichtweltverlag, 2011, eBOOK, eSCRIPT ) 

13 Schlüssel zum Leben 

(Lichtweltverlag, 2011, eBOOK, eSCRIPT) 

30 Tore zur Erleuchtung 

(Lichtweltverlag, 2012, eBOOK, eSCRIPT) 

Kurs im Kreieren – Paul der Venezianer 

(Lichtweltverlag, 2012, eBOOK, eSCRIPT) 

Kurs zur Freiheit – BABAJI 

(Lichtweltverlag, 2012, eBOOK, eSCRIPT) 

Offenbarungen SANANDA – Teil II 

(Lichtweltverlag, 2012, eBOOK, eSCRIPT) 

Trommelschlag des Schöpfers 

(Lichtweltverlag, 2013, eBOOK) 

Elija Prophezeiungen 1–48 

(Lichtweltverlag, 2013, eBOOK) 
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Leben, Band I 

(Lichtweltverlag, 2013, gebundene Ausgabe)  

Telos, Willkomen in Agartha 

(Lichtweltverlag, 2014, gebundene Ausgabe)  

Elija Prophezeiungen 49 – 65, Für alle 4D-Welten bis in das Jahr 

3000 

(Lichtweltverlag, 2014, eBOOK) 

Kristallwürfel des Aufstiegs 

(Lichtweltverlag, 2015, gebundene Ausgabe) 

Die Jesus Biografie – Teil I  

(Lichtwelt Verlag Neuveröffentlichung 3. Auflage, 2016, Taschenbuch)  

DIE GROSSE ZEIT IST GEKOMMEN  

(Lichtweltverlag, 2015, Meisterdialoge 1, Taschenbuch) 

ES WIRD STILL AUF DIESER WELT 

(Lichtweltverlag, 2016, Meisterdialoge 2, Taschenbuch) 

30 TORE ZUR ERLEUCHTUNG 

(Lichtweltverlag, 2017, Taschenbuch) 

DIE ERDE WIRD NICHT ZERSTÖRT! 

(Lichtweltverlag, 2017, Meisterdialoge 3, Taschenbuch) 

KURS IM KREIEREN 

(Lichtweltverlag, 2017, Taschenbuch) 

JETZT BIST DU DA – TAGEBUCH EINES ERWACHENS 

(GESPRÄCHE MIT JESUS SANANDA) 

(Lichtweltverlag, 2017, Taschenbuch) 

IM ZEICHEN DES WANDELS 

(Lichtweltverlag, 2018, Meisterdialoge 4, Taschenbuch) 

KURS ZUR FREIHEIT 

(Lichtweltverlag, 2018, Taschenbuch) 

ATMAR – JENSEITS ALLER KONZEPTE 

(Lichtweltverlag, 2018, Taschenbuch) 

WANDEL DER HERZEN 

(Lichtweltverlag, 2018, Meisterdialoge 5, Taschenbuch) 
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SPRACHE DER SEELE  

(Lichtweltverlag, 2019, Taschenbuch) 

LICHTSPUR IN DAS GOLDENE ZEITALTER 

(Lichtweltverlag, 2019, Meisterdialoge 6, Taschenbuch) 

DU BIST BEHÜTET 

(Lichtweltverlag, 2019, Meisterdialoge 7, Taschenbuch) 

ENTSCHEIDENDE JAHRE DER MENSCHHEIT  

(Lichtweltverlag, 2020, Meisterdialoge 8, Taschenbuch) 

SANANDA OFFENBARUNGEN 1  

(Lichtweltverlag, 2020, Taschenbuch) 

ERLÖSUNG  

(Lichtweltverlag, 2020, Meisterdialoge 9, Taschenbuch) 

GELASSENHEIT IM STURM 

(Lichtweltverlag, 2021, Taschenbuch) 

VOLLENDUNG  

(Lichtweltverlag, 2021, Meisterdialoge 10, Taschenbuch) 

BEFREIUNG  

(Lichtweltverlag, 2022, Taschenbuch) 

AUFERSTEHUNG  

(Lichtweltverlag, 2022, Meisterdialoge 11, Taschenbuch) 

AUFBRUCH IN DIE FREIHEIT  

(Lichtweltverlag, 2023, Meisterdialoge 12, Taschenbuch) 

HANNELORE  

(Lichtweltverlag, 2023, Taschenbuch) 

VERHEISSUNG – ALLES KOMMT ZUM GUTEN  

(Lichtweltverlag, 2023, Meisterdialoge 13, Taschenbuch) 

 

Alle Titel erhältlich bei Lichtwelt Verlag – www.lichtweltverlag.at 

file:///C:/AppData/Local/Microsoft/Windows/Temporary%20Internet%20Files/Content.Outlook/V95WR5IV/www.lichtweltverlag.at
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http://www.lichtweltverlag.at 

© Das Copyright dieser Texte liegt bei Jahn J Kassl. Es ist ausdrücklich 

erlaubt, diese Texte, als Ganzes und ungekürzt ohne weitere Nachfragen in 

jeder Form zu vervielfältigen.  

Ein Zitieren ohne Hinweis auf den kompletten Text ist nicht zulässig. Jede 

kommerzielle Nutzung dieser Seiten ist untersagt und bedarf der 

ausdrücklichen Genehmigung des Autors. 

Alle »Nachrichten aus dem Sein« finden Sie unter: 

https://lichtweltverlag.at/blog/ 
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